
第 12 回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2012 年 3 月 27 日（火）16：00～17：25 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者 

出席委員： （7名中 6名出席） 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学・短期大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（慶應義塾大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   山下 東子（明海大学 教授） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP 代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

会社側出席者： 

社 長       室谷 達範 

編成・営業本部長  浅井 洋一 

業務・技術本部長  尾上 一也 

事 務 局     中林 裕士 安倍 健一 廣部 将人 

オブザーバー    村越 功 

 

４．議題 

審議事項 

・番組「アジア HOT プレス！」について 

報告事項 

・番組種別分類結果について 

・2012 年 4 月以降の番組編成内容について 

 

５．議事の概要 

番組「アジア HOT プレス！」についての委員からの主な講評 

・高田さんのキャラクターも面白く、番組を見ているとベトナムに行きたくなってく

る。総じて良い番組だと思う。 

 



・ベトナムは熱気溢れる若者の街という印象を受け、アジアの今を伝えるという番組

としては面白い。 

・高田さんについては、フットワークも軽く、テンションも高いので素晴らしいが、

もう少し英語が話せれば更に良かったと思う。 

・最初は 1 時間だと長いと思っていたが、実際に番組を見ていると全く長く感じなか

った。情報量も多いし、取材力も素晴らしい。 

・以前の放送で取り上げていた現地駐在員の生活等は今回見られなかった。あの情報

は資料価値があると思う。駐在員の生活はこれから駐在する家族は知りたい情報で

あるし、駐在員の生活にスポットを当てた番組があっても良いのではないか。 

・日本の価値目線だけで見ずに、現地ならではの見方も示したら面白いのではないか。 

 

 

報告事項 

・番組種別分類結果について、会社側より説明が行われた。 

・2012 年 4 月以降の番組編成内容について、会社側より説明が行われた。 

以上 


